
Certaines villes appartiennent aux meilleurs rêveurs. Les juifs se targuent d'avoir rêvé Jérusalem. Oui, oui. Musulmans et chrétiens disent la même chose, avec d'autres mots. Mais les mots, ça intéresse qui? Jérusalem, la reine des villes *borderline*. Carrefour incertain des chimères, terrain bien réel de la guerre. Jérusalem, grande pourvoyeuse de cauchemars. Élargissez Dieu, une bonne fois pour toute, qu'il englobe enfin la ville. Ou fermez le bazar à bondieuseries. Car ce qui se joue à Jérusalem, est plus terre à terre que céleste. Bien plus.

La mise à sac est en cours, un vol à l'étalage à ciel ouvert, les Israéliens volent une ville qui appartient à tous.

Revue éditée par l'Union Juive Française pour la Paix (UJFP)
www.ujfp.org

isbn n° 978-2-35-872010-6



9 782358 720106

AUTOMNE 2010



13 € – Automne 2010, n°6

JERUSALEM

MAIN BASSE SUR LA VILLE

Contributions de

Albert Agazarian, Tamim al-Barghouti, Azmi Bishara,
Haim Hanegbi, Khalil Toufakji, Michel Warschawski

+

MERON BENVENISTI

Sans les Arabes, ce pays serait une lande désolée

IVAN SEGRÉ Sous le signe de Sion

Mireille Fanon-Mendès France Gaza, un an après

Jean Stern Israël-Palestine en 30 instantanés

n°6

Revue éditée par l'Union Juive Française pour la Paix (UJFP)